



長野白樺ライオンズクラブ

334-E 地区 2R3Z

●第42期 ● No.152 2015年10月発行

■発行責任者／会長 古旗 文夫

■編集責任者／PR委員長 久保田 保

事務局／〒380-0836 長野市南県町685-2

長野県食糧会館4F

TEL026-235-3977 FAX026-217-2005

長野白樺ライオンズクラブ 第42期(2015-2016年度)会長スローガン

# ～仲良く・楽しく～ 喜びと感謝の心で奉仕活動を!

**重点活動**

- 例会を充実し、元気に社会貢献活動
- 青少年健全育成に協力
- ミャンマー小学校継続支援模索

- 会員間のコミュニケーションの促進
- 被災者支援への協力
- 増田キャビネットへの協力

## 就任あいさつ

会長 古旗 文夫



1974年(昭和49年)4月設立の長野白樺ライオンズクラブは、本年度42年目を迎えました。

今まで、当クラブが実践してきた多くの事業や奉仕活動は、いつも活気あふれるものでした。その原動力の一番は会員の団結力で

あると確信しています。

しかし時代の流れの中で、かつて100名を超えていた会員は70名強までに減少しました。やはり大勢の仲間と共に楽しく奉仕活動を実践していくことも非常に重要なと考えます。そのため重点活動項目には例会の充実と、会員間のコミュニケーションの促進も掲げ、退会防止と会員増強に力を入れたいと思います。ご尽力・ご協力をよろしくお願いします。

これまで先輩ライオンに創り上げていただいた長野白樺ライオンズクラブの伝統・信頼・団結力を大切にすること。そして、2007年に当クラブ所属で334-E地区ガバナーに就任された

L.仁科良幸のガバナース

ローガンと、トップリーダーとしての謙虚な人柄にとても感銘を受けましたので、会長スローガンは「～仲良く・楽しく～ 喜びと感謝の心で奉仕活動を！」とさせていただきました。

当クラブの素晴らしい仲間とともに、思いやり・謙虚・感謝の心をもって社会貢献ができればこの上ない達成感と仲間との友情や絆もますます強くなると思います。

そして今年度の当地区ガバナーは、2R1Z長野千曲ライオンズクラブ所属のL.増田悌造です。当クラブも2Rの仲間として精一杯の協力と応援をしていきましょう。

1年間、皆様のご協力とご支援をどうぞよろしくお願いいたします。

## 1年間よろしくお願ひいたします。



TT

LT

会計

幹事

会長

第一副会長

第二副会長

第三副会長

L.石田 和男

L.堀込 哲也

L.三戸部 恵一

L.赤羽 豊喜

L.古旗 文夫

L.鈴木 秀一

L.酒井 清

L.小林 克己

## 24時間TVチャリティー食事会に90名余招待

事業福祉委員長 L.加々井 聰

7月25日に今年も当クラブ主催の「24時間TV協賛チャリティー食事会」がテレビ信州共催のもと、長野市アークスホールで開催されました。

県内の福祉施設から90名余りの方々をご招待し、長野司厨士会の一流調理師の方々が作ったお料理を堪能していただきました。

今年は2Rから増田悌造地区ガバナーが選出されたため、増田ガバナーをはじめ、キャビネット3役と3ZのZCにもご参加いただきお手伝いをしていただきました=写真左。

当クラブからは23名のメンバーと



6名のLPの方々に会場設営や配膳のお手伝いをしていただきました。ご協力いただいた皆さんありがとうございました。なお、この模様は8月23日に日本テレビ24時間TVの地方枠（テレビ信州）で放映されました。



24時間TVの生放送で、チャリティー金を手渡す古旗会長(右)

## 野球と卓球で熱戦展開 児童福祉施設球技大会

YCE・青少年指導・レオ委員長 L.宮崎 寛之

第53回長野県東北信地区児童福祉施設児童球技大会が7月29日、須坂市北部運動広場及び体育館で開催されました。当日は晴天の下、男子の野球、女子の卓球共に生徒たちが大声を出しながら熱戦を繰り広げていました。

長野白権ライオンズクラブからは古旗文夫会長以下9人が参加し、野球では古旗会長と酒井清第2副会長が始球式を行いました。生徒たちの元気はつらつと楽しくプレーする姿を見て、こういったアクティビティが未永く続けばと学ばせていただきました。

試合結果は、野球の部・卓球小学生の部・卓球中高生の部共に松代福祉寮が優勝しました。



熱戦が繰り広げられた男子の野球

## 24時間TV会場と信州環境フェア会場

**献血と薬物乱用防止を呼びかけ** 保健福祉委員長 L.宮下 知子

8月23日、雨の気配を心配しながらの薄曇りの中、毎年恒例となりました「24時間TV」協賛の献血アクティビティと薬物乱用防止運動を若里公園で行いました。

当日は、ビッグハットにおいて「信州環境フェア」も開催されており、両会場に献血車を用意しました。ライオンの皆様には、丸一日をかけて広い会場内で大勢の来場者に声をかけていただき、沢山のご協力をいただきました=写真。

献血のご希望はありながらも叶わず、残念だというお声も聴こえました。「ぜひ次の機会に…」と感謝の気持ちを添えながらお願いをしました。

あわせて薬物乱用防止のパンフレットを、若者だけでなく皆様にお配りして薬物乱用の怖さを再認識してもらえるよう呼びかけました。

24時間TV会場では2万4,400ml、信州環境フェア会場では1万2,400mlの献血ができました。献血にご協力いただいた大勢の皆様、ありがとうございました。参加のライオンの皆様お疲れ様でした。





## 家族合同納涼例会

会員厚生委員長 L.錦木 久



今期がスタートして間もない7月22日に、恒例の家族合同納涼例会をホテル国際21で開催致しました。

当日は、2R3Zの上田正昭ZC、長野みすずLC3役・当LC選出のキャビネット関係役員4名のお客様と、LP9名・レオ5名、そしてクラブメンバーの総勢71名により盛大に開催されました。

会員厚生メンバーは早めに集合し準備に汗を流していたとき、古旗文夫会長のあいさつ、そしてみすずLCの伊倉順治会長のあいさつの後、野村文孝前会長の乾杯で宴に入りました。

アトラクションに出演していただいたフラ・タヒチアンダンスのカヒアウ清水さんが率いるダンススタジオの皆さんと一緒にフラダンスを踊ったり=写真、テーブルごとに写真撮影したりと楽しい一時を過ごし、L.小林清伯のソ

グリーダーによる「また会う日まで」を参加者全員で歌って閉会しました。

ホテル国際21、カヒアウ清水さん率いるダンススタジオの皆様、会員厚生委員会の皆様には大変なご協力をいただき感謝を申し上げます。本当にありがとうございました。



## ●●● 中学生のプレーに感動 ●●●

YCE・青少年指導・レオ委員長 L.宮崎 寛之



長野白樺LC Presents 2015-2016 Warriors Cup bj リーグジュニアユースカップ信州予選大会が8月29、30の2日間にわたり、篠ノ井西中学校、長野高専、埴生中学校の3会場で開催されました=写真。古旗文夫会長以下12人の当クラブメンバーが各会場で試合観戦をし、生徒たちのバスケットボールに対する熱い気持ちを感じて参りました。

笑顔あり、涙あり、自身久しぶりに熱い気持ちにさせていただくと共に、プレーに対する真摯な姿を見て、このような気持ちはいつになっても忘れてはいけないと思いました。

これから未来を担っていく子供たちのためにも、当クラブは末永く応援していきたいと思います。なお、試合結果は男女共に戸上BBCがアベック優勝いたしました。



## 子どもたちと一緒に汗 地附山公園で間伐作業



YCE・青少年指導・レオ委員長 L.宮崎 寛之

9月12日、長野市上松の地附山公園で東北信地区の児童福祉施設、ボイスカウト長野第15団の子どもたちと一緒に総勢143人で間伐や枝払い、植樹作業を行いました。

「エコロジー大作戦」と名付けたこの環境美化活動は、これまで千曲川河川敷や東和田の長野総合運動公園、若里公園で行っており今回が17回目で、地附山公園では連続8回目となります。

作業を前に古旗文夫会長は「近年、各地で自然災害が発生しているが、この山を守ることが、まちを守ることにつながる。けがをしないように気をつけて間伐を行ってください」と呼び掛けました。

秋晴れの下、子どもたちは、公園を管理するNPO法人市環境緑化協会の指導で、当クラブが用意した手鋸を使っ

て間伐作業に挑戦、悪戦苦闘をしながら木を切り倒しました。また、 参加した団や園ごとにチョウが好むブツドレアの幼木を植えました。



間伐作業を行う子どもたち

終了後には当クラブメンバーやLPの皆さんのがつくった豚汁とカキ氷を味わい、レクリエーションを楽しみました。

楽しそうに一生懸命作業する子どもたちを見て、未来を担う少年たちのために、今後も続けていきたいと思いました。

## 当クラブがホストとなり盛大に開催 ガバナー公式訪問合同特別例会



240人が参加して行われた2R3Zのガバナー公式訪問合同特別例会



あいさつする増田地区ガバナー



歓迎のことばを述べる古旗会長

### 報 告 幹 事 L.赤羽 豊喜

ライオンズクラブ国際協会334-E地区2リジョン3ゾーンのガバナー公式訪問合同特別例会が8月28日、当クラブがホストクラブとなり、ホテル国際21で6クラブから約240人が参加して行われました。

増田悌造地区ガバナーは「ライオニズムの誇りを未来へ～新たなる存在へ いま輝こう」のスローガンを紹介。「ライオンズクラブが誕生して、間もなく100年という記念すべき区切りの年を迎える。我々は、この100年という歴史の中で培われてきた理念や精神、そして奉仕する心をこれからも維持し、さらに次の時代へと継承していくかなければならぬ。それには会員を増やし続けることが重要」と強調しました。また、「誇り、ステータス、品格、礼儀といふものを一人ひとりが取り戻すために、もう一度、原点に立ち返ろう」と呼び掛けました。

ガバナー公式訪問記念事業では、長野市社会福祉協議会ヘシルバーカー6台、歩行補助車5台、サージカルタイプ



長野篠ノ井LCのLPらによる「どじょうすくい踊り」

マスク100枚を寄贈しました。

記念祝宴では、SAKI & the factorのアコースティックギターとボーカルのジャズセッションが会場を盛り上げ、出席したメンバーは絆と友好を深めました。祝宴後半では、長野篠ノ井LCのLPの皆さんによる「安来節」のどじょうすくい踊りが披露され、予期せぬ余興に会場は大爆笑に包まれました。

### 新会員紹介



入会:2015年7月1日  
L.山口 真一郎



入会:2015年7月1日  
L.山本 祐二



入会:2015年7月1日  
L.鈴木 誠三郎



入会:2015年7月22日  
L.天野 尚彦